
CONSELHO ESTADUAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL

COMISSÃO/CÂMARA: Financiamento e Gerenciamento do Fundo

DATA: 06/06/2011

PRESENTES:

NOME ENTIDADE

Ana Cristina Duda Assoc. Ministério Melhor Viver

Ana Maria Macedo SECJ

Carmen Zadra SETP

Carolina K. Trevisan PGE

Maria Cecília Fantin CRP

Nicéia Brandão Lemes DAS/SETP

Patrick James Reason Encontro com Deus

Pedro Lírio Hoffmann Assoc. de Moradores de Encantado do 
Oeste

Rosangela Henz Gavinho Ferraz SEPL 

RELATÓRIO:

 1) Apreciação e Aprovação do Plano de Aplicação do Fundo Estadual de Assistência 

Social - FEAS/PR para  o exercício de 2011:

Foi feita a análise detalhada da proposta do Plano de Aplicação 2011, com aprovação do 

demonstrativo. Para isso, será editada uma Resolução aprovando e destacando a necessidade 

de revisão dos convênios de acolhimento institucional. A comissão sugeriu o encaminhamento 

de  ofício  para  a  Secretaria  da  Criança  (SECJ)  para  revisão  dos  convênios  de  acolhimento 

institucional.  Aprovado  também  uma  Resolução  autorizando  a  utilização  da  aplicação  dos 

recursos da fonte 257 (Detran) para o terceiro trimestre 2011.

2) Indicativos  para a elaboração do Plano Plurianual  da Assistência Social  -  PPA 

(2012-2015):

Foi  relatado  para  todos  os  participantes  a  necessidade  de  discussão  em 

conjunto das Comissões de Financiamento e de Políticas Sociais, onde foi repassado 

como  sugestão  de  trabalho  à  Conselheira  Rosângela  um  apanhado  de  materiais, 

entregues pela Conselheira Carmen, para a elaboração do PPA 2012-2015. 

Aprovado  o  encaminhamento  para  todos  os  participantes  das  Comissões  do 

Fundo  e  Políticas  da  proposta  de  uma  pré-análise  dos  indicativos  para  o  PPA 
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2012/2015 a serem encaminhados pela conselheira Rosangela,   para discussão na 

próxima reunião.

3) Protocolo nº 10.981.865-8 solicita o financiamento de um ônibus adaptado para a 

APAE de São José das Palmeiras:

Sobre o Protocolo nº 10.981.865-8 que se refere ao ônibus adaptado para a 

APAE de São José das Palmeiras, tendo em vista a natureza do assunto, foi sugerido o 

encaminhamento para a Secretaria de Educação por tratar-se de transporte escolar.

Parecer da Plenária: Aprovado.
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